

CONNEXION BUREAU A DISTANCE

La fonctionnalité "bureau à distance" est désormais disponible sur plusieurs ordinateurs de PhenoBrain (ceux sous Windows 10). Vous pouvez donc accéder à vos données et même les "rejouer" directement depuis votre PC de bureau. Pour ce faire, vous trouverez ci-dessous la liste des ordinateurs accessibles avec leur IP, le Nom d'utilisateur et le mot de passe nécessaires pour établir la connexion. Veuillez vous assurer que le système n'est pas en cours d'utilisation lorsque vous souhaitez initier une connexion avec le bureau à distance.

The "remote desktop" functionality is now available on several computers of PhenoBrain (those with Windows 10). You can therefore access to your data and even « replay » them directly from your desktop PC. To do so, you will find below the list of accessible computers with their IP, Username and password necessary to establish the connection. Please ensure that the system is not in use when you want to initiate a connection with the remote desktop.

Videotracking Box 1 Rat (Room R01-04)

IP: 10.114.44.135

User Name: VID782-3

Password: admin0

Videotracking Box 1 Mice (Room R01-25)

IP: 10.114.44.134

User Name: VID782-2

Password: admin0

Videotracking Box 2 Mice (Room R01-26)

IP: 10.114.44.133

User Name: VID782-1

Password: admin0

Videotracking Multi-activity mice (Room R01-16)

IP: 10.114.44.84

User Name: VID708

Password: admin0

Fear Conditioning Mice (Room R-01-28)

IP: 10.114.44.42

User Name: Sandown Scientific

Password: admin0

Self-administration Mice (Room R01-18)

IP: 10.114.44.11

User Name: Admin

Password: admin0

P.P.I Mice (Room R01-20-21)

IP: 10.114.38.200

User Name: admin

Password: admin0

Google Drive

Compte : ufr894@gmail.com

Mdp : IPNP@u1266